

el Latino Semanal

Cinco altos funcionarios dejan los CDC, despues de sacudida a la agencia de salud

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) fueron sacudidos el martes por la salida de cinco funcionarios de alto nivel, en la más reciente crisis en la principal agencia de salud pública de la nación.

Las salidas se anunciaron en una reunión de líderes de alto nivel de la agencia. Los CDC, con sede en Atlanta, tienen dos docenas de centros y oficinas. Los jefes de cinco de ellos dejarán la agencia, y ello se produce después de otras tres salidas ocurridas en las últimas semanas.

Esto significa que cerca de un tercio de la alta dirección de la agencia se ha ido recientemente o está a punto de irse.

Las salidas, descritas como jubilaciones, no se



Los empleados de los CDC, incluidos los líderes de la organización, se han preparado ante las acciones de la administración de Trump para despedir personal

anunciaron públicamente. The Associated Press confirmó la noticia con dos funcionarios de los CDC que no estaban autorizados a declarar y hablaron bajo condición de anonimato.

Los empleados de los CDC, incluidos los líderes de la organización, se han preparado ante las acciones de la administración de Trump para despedir personal y posiblemente reorganizar drásticamente la agencia.

Funcionarios de la Casa Blanca revisan una propuesta de reducción de personal para los CDC y otras agencias federales de salud, la cual se presentó a principios de este mes. Su contenido no ha sido revelado.

Venda Más
Anúncie su negocio en el Latino Semanal ...
Llámenos hoy 561-310-5333

DEJASTE DE FUMAR. AHORA EMPIEZA A DETECTAR.



Ahora hay una nueva prueba de detección que puede detectar el cáncer de pulmón temprano y podría salvar vidas.

Para aprender más, visita
SalvaTuPulmon.org.

